

Equipamiento hostelero

www.equipamientohostelero.com

CEPILIT

Nº 255 · 5 €



Tendencias Pavimentos y revestimientos · **Dossier** El mundo del café
Minibares · Salón de eventos · Menaje y gadgets para cocina

XIV Convocatoria **PREMIOS ROCA a la Iniciativa Hotelera**

COMPLEMENTOS



Consumo de agua inteligente

Zerica propone la innovadora *app* Auxilia, un sistema de telemetría desarrollado íntegramente por la empresa italiana para la gestión remota en tiempo real de los parámetros de funcionamiento del sistema y para realizar diagnósticos y asistencia técnica a distancia. Desde la temperatura a la pureza, pasando por la cantidad de gas, Auxilia lo monitoriza todo, sin dejar lugar al azar y transformando sus máquinas en modernas herramientas para hacer de la cocina un oasis de eficiencia. Auxilia también le permite controlar el consumo desde su *smartphone*, PC o tableta, ajustar la configuración e incluso gestionar los pagos. Desde el gerente de un hotel o de un restaurante, desde el cocinero hasta el consumidor final, cada uno de estos sujetos puede usar esta aplicación para monitorear el desempeño de los productos Zerica e intervenir de forma remota si es necesario.



Vitrinas climatizadas como obras de arte

Della Marta, especialista en la producción de vitrinas climatizadas, presenta una nueva creación realizada en colaboración con la Galería Paola Colombari y la artista Cristina Stifanic. Colpo Eccezionale es un accesorio de decoración único, que presenta la icónica figura de Diabolik, protagonista de la exitosa serie de cómics del mismo nombre, y el carácter altamente tecnológico de la bodega. La mirada magnética del famoso ladrón se vislumbra en el cuadro central de vinos del tríptico, en un espacio deliberadamente dejado vacío entre las botellas para subrayar la actividad por excelencia del famoso ladrón. El Quadro Vino es el primer cuadro refrigerado fabricado en el mundo, creado como elemento de decoración destinado a embellecer el ambiente.

Oda a los colores

Luminosidad primaveral en la colección de jarrones de Carlo Moretti, que es una oda a las emociones y a los colores. Diseño, creatividad, técnicas artesanales, extraordinaria destreza de los maestros vidrieros y la adición de toques de color son los ingredientes perfectos que hacen de las creaciones de Carlo Moretti verdaderas obras maestras. Mezclando hábilmente la transparencia del cristal de Murano con vivos matices de colores primaverales como el amarillo, Carlo Moretti aporta energía positiva a cada espacio.



Cortar el césped sin complicaciones

Segway lanza la Serie i de Navimow en Europa, que amplía la línea de productos Navimow tras la introducción de la Serie H *premium* en el mercado español hace dos años. Estos dispositivos proporcionan un corte de césped sin complicaciones e inteligente a través de un sistema de posi-

cionamiento de desarrollo único, función de mapeo asistente impulsado por IA y características inteligentes como el corte de césped programado. Su objetivo es proporcionar una simple experiencia de uso para todos los jardineros, incluso los más novatos, y esto comienza con un pro-

ceso de configuración claro y fácil. Todo puede configurarse virtualmente a través de la aplicación Navimow, con la que los usuarios pueden marcar límites virtuales, identificar islas fuera de los límites y dibujar canales seguros para conectar varias zonas en tan solo unos toques.